

Kein neues Haus für das Rote Kreuz

■ (ag). Aufgrund von akuter Platznot hätte es eine Errichtung eines neuen Rot-Kreuz-Hauses in Hollabrunn geben sollen. Gemeinsam mit den 13 Bürgermeister und dem Land NÖ wurde über eine Lösung diskutiert. Leider lässt die finanzielle Situation in den nächsten zwei Jahren das Projekt nicht zu. „Trotzdem soll das Rote Kreuz weiterhin von der Gemeinde mit Räumlichkeiten unterstützt werden“, appelliert SPÖ-StR Jakob Raffel. „Vieles sollten wir uns leisten - können aber nicht, vieles leisten wir uns - ist aber nicht notwendig“, lautete der O-Ton von FPÖ-GR Christian Lausch.

Spielsachen und Bücher verschenkt

■ (sj). Im Rahmen der Aktion Lebensmittel verschenkte das Rote Kreuz Hollabrunn die gesammelten Sachspenden von Spielsachen und Büchern. Die Augen der Menschen leuchteten vor Freude.

Land NÖ ehrt Reinhold Griebler

Goldenes Ehrenzeichen für den Tourismusapost der Weinstadt Retz

■ RETZ/ST. PÖLTEN (jrh). Vergangene Woche gab es wieder zahlreiche Ehrungen im NÖ Landhaus durch LH Erwin Pröll. Dabei erhielt OSR Reinhold Griebler aus Retz das Goldene Ehrenzeichen für Verdienste um das Bundesland NÖ verliehen.

Reinhold Griebler leitete 16 Jahre lang die Hauptschule Retz, setzte und setzt als Stadtrat entscheidende Akzente für die Weiterentwicklung des kulturtouristischen Angebotes, trug maßgeblich zur Gestaltung der Destination „Weinviertel Tourismus GmbH“ bei und setzt sich stets mit aller Kraft für die BürgerInnen seiner Heimatstadt ein. Außerdem leitet er sehr erfolgreich die Hilfswerkorganisation Retz-Pulkautal und hat als Geschäftsführer seit kurzem auch die Retzer Land Vermarktungs GmbH in seine Verantwortung übernommen. Die Stadt Retz und ihre Bedeutung, nicht nur im touristischen Bereich (Grie-



OSR Reinhold Griebler bekam von LH Erwin Pröll das Goldene Ehrenzeichen für Verdienste um das Land NÖ überreicht. Foto: NLP Pfeifer

bler ist auch Obmann des Retzer Tourismusvereins), ist eng mit dem Namen Griebler verbunden. Er ist der unermüdliche Motor, wenn es darum geht, Menschen die Weinstadt Retz nahezubringen. Sein Organisationstalent stellt er immer wieder unter Be-

weis, wenn er das Bezirksweinlesefest oder das Kürbisfest in Retz organisiert. Neben LH Pröll gratulierten Bgm. Karl Heilinger, Stadtamtsdirektor Andreas Sedlmayer und viele seiner Wegbegleiter im Stadtamt und im Tourismusbüro.



DIE KRAFT AM LAND

Das Lagerhaus Hollabrunn - Horn wünscht allen Kunden ein frohes Weihnachtsfest und ein glückliches neues Jahr.

■ Lagerhaus Hollabrunn - Horn

www.lagerhaus-hollabrunn-horn.at

Frohe Weihnachten.

Gutes neues Jahr.

**volkspartei
bezirk hollabrunn**

Damerler *Marianne Damerler*